## **Stellungnahme**

Eingebracht von: Pfeil , Elisabeth Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf zur Änderungen des Epidemie Gesetzes, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Diese Aushebelung der Grundsätze der freiheitlich-demokratischen Grundordung auf Basis einer - zahlenmäßig nicht begründbaren- Scheinepidemie ist seitens des Volkes und der Bürger strikt abzulehnen.

Mit freundlichen Grüßen Elisabeth Pfeil